



No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	82	B	Sudah baik dalam menguasai konsep tentang bilangan desimal, pecahan, persen, garis bilangan, bangun datar sederhana, satuan berat, satuan panjang dalam menyelesaikan soal cerita serta penggunaan grafik dalam kehidupan sehari-hari.	80	B	Sudah terampil dalam menghitung bilangan desimal, pecahan, persen, bangun datar sederhana, satuan berat, satuan panjang dalam menyelesaikan soal cerita serta penggunaan grafik dalam kehidupan sehari-hari.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	A	Sangat baik dalam memahami dan mengenal tentang hewan dan tumbuhan langka, Sumber Daya Alam dan pemanfaatannya, hubungan Sumber Daya Alam dan manusia dengan lingkungan, teknologi dan masyarakat, manfaat teknologi, dan makanan gizi seimbang.	88	A	Sangat terampil dalam menyajikan laporan tentang hewan dan tumbuhan langka, Sumber Daya Alam dan pemanfaatannya, hubungan Sumber Daya Alam dan manusia dengan lingkungan, teknologi dan masyarakat, manfaat teknologi, dan makanan gizi seimbang.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	86	A	Sangat baik dalam mengenal dan menceritakan kehidupan di zaman pra-sejarah, menghargai dan meneladani para pahlawan Indonesia, usaha/kiat mencapai cita-cita, hubungan manusia dengan kondisi geografis tempat tinggal, dinamika interaksi dengan lingkungan alam, sosial, budaya, dan ekonomi.	85	B	Sudah terampil menceritakan kehidupan di zaman pra-sejarah, menghargai dan meneladani para pahlawan Indonesia, usaha/kiat mencapai cita-cita, hubungan manusia dengan kondisi geografis tempat tinggal, dinamika interaksi dengan lingkungan alam, sosial, budaya, dan ekonomi.
7	Seni Budaya dan Prakarya	78	B	Sudah baik dalam mengetahui cara membuat karya kerajinan tangan dan teknik menggambar serta teknik vocal yang benar.	81	B	Sudah terampil dalam menghasilkan karya kerajinan tangan dan menggambar serta membedakan panjang pendek bunyi serta tinggi rendah nada.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	90	A	Sangat baik dalam memahami permainan bola 4 kotak, teknik dasar basket, sepak bola, senam, badminton, lari 60 M, lompat, lempar turbo, karet, permainan tradisional gobak sodor dengan baik.	89	A	Sangat terampil dalam melakukan permainan sepak bola, senam, badminton, lari 60 M, lompat, lempar turbo, karet, permainan tradisional gobak sodor dengan baik.
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	89	A	Sangat baik dalam memahami tentang bagaimana menggambarkan penampilan seseorang, hal-hal yang berkaitan dengan berkebun, dan tentang preposisi.	92	A	Sangat terampil mempraktikkan bagaimana menggambarkan penampilan seseorang, hal-hal yang berkaitan dengan berkebun, dan tentang preposisi.
	b. Komputer	86	A	Sangat baik dalam memahami pembuatan tabel pada microsoft excel.	90	A	Sangat terampil dalam membuat tabel pada microsoft excel.

### C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
<b>Semester II:</b>	85	B	Sudah baik menguasai pengertian Sumber Daya Alam, macam-macam Sumber Daya Alam, Manfaat Sumber Daya Alam, cara menjaga dan melestarikan Sumber Daya Alam.	85	B	Sudah terampil dalam menulis drama tentang "Indahnya negeriku" dan memerankannya.
Tema "Indahnya Negeriku" siswa membuat karya: ✓ Komik ✓ Kolase ✓ Drama ✓ Cerita bergambar						

### D. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Praktek	Keterangan
1.	Pramuka	A	Sangat terampil dalam mempraktekan baris berbaris, tepuk pramuka, permainan dan pengenalan tentang lagu-lagu pramuka, semaphore serta keuletan.
2.	Bola	A	Sangat terampil menendang, menahan, dan menggiring bola

### E. Saran-saran

Erwin adalah anak yang baik, dalam belajar Erwin perlu meningkatkan keseriusan, ketelitian, konsentrasi dalam mengerjakan tugas yang diberikan guru agar memperoleh hasil belajar yang lebih baik lagi. Tingkatkan terus cara belajarmu.

### F. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	132 Cm	134 Cm
2	Berat Badan	26 Kg	27 Kg

### G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Longkap

#### H. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.		

#### I. Ketidakhadiran

Sakit	:	- hari
Izin	:	- hari
Tanpa Keterangan	:	- hari

#### Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan

Naik ke kelas : V ( Lima ), Tinggal di kelas : - ( - )

Orang Tua/Wali,

Padang, 25 Juni 2016  
Guru Kelas,

Franciska Dewita S. S.Sos

